



www.mg.co.id

Juve Perlihatkan Performa Bagus

GENOA (IM) - Juventus terus memperlihatkan performa bagus di Serie A. Dan catatan tak terkalahkan Bianconeri di musim ini pun berlanjut menjadi 15 laga beruntun.

Pada laga terbaru di Luigi Ferraris, Minggu (13/3) dinihari WIB, Juventus sukses mengatasi perlawanan Sampdoria dengan skor 2-1. Di babak pertama, Juve unggul dua gol lewat bunuh diri Maya Yoshida yang salah menyapu bola dan juga lewat penalti Alvaro Morata usai Moise Kean dijatuhkan Omar Colley.

Tuan rumah punya peluang bagus di babak kedua saat mendapatkan penalti. Namun sepakan Antonio Candreva diblok oleh Wojciech Szczesny. Setelahnya Abdelhamid Sabiri sempat memperkecil jarak lewat gol di menit ke-84, upaya itu akhirnya sia-sia karena Morata mencetak gol keduanya di menit ke-88.

Juve di laga itu, menandatangani Dusan Vlahovic dan tanpa diperkuat Paulo Dybala, Giorgio Chiellini serta Leonardo Bonucci. Tapi ketidadaan mereka tidak menghalangi upaya Juve untuk mengalahkan Sampdoria.

Tambahan tiga poin membuat posisi Juve di zona Liga Champions semakin nyaman. La

Vecchia Signora sudah mengumpulkan 56 poin dari 29 laga. Memang masih kalah dari Napoli dan Inter Milan, apalagi dari AC Milan di puncak klasemen.

Aksi skuad Massimiliano Allegri memang sedang bagus-bagusnya. Dalam 15 laga terakhir Serie A, mereka tak terkalahkan. Pasalnya, semenjak dibungkar 0-1 oleh Atalanta di Turin pada November lalu, Juventus selalu berhasil meraih poin. Rinciannya, 10 kemenangan dan 5 hasil imbang.

"Kami adalah Juve, musim ini memang sedikit aneh, tapi apa pun masih bisa terjadi di Serie A dan Liga Champions. Juve adalah salah satu tim terbaik di dunia, jadi saya bangga berada di sini dan siap menjalankan peran apapun yang diinstruksikan kepada saya," ujar Morata kepada DAZN.

• vit



ALVARO MORATA
Pemain Juventus

Xavi Tetap Menyemangati Messi

BARCELONA (IM) - Xavi Hernandez tetap menyemangati dan memberikan dukungan untuk Lionel Messi seiring dengan kegagalan Paris Saint-Germain (PSG) pada ajang Liga Champions. Langkah Les Parisiens di Liga Champions 2021/2022 harus terhenti di babak 16 setelah disingkirkan Real Madrid. PSG sempat unggul 1-0 pada leg pertama. Namun, wakil Prancis itu menyerah 1-3 di kandang Real Madrid, Santiago Bernabeu, Kamis (10/3).

Messi sendiri tampil mengecewakan di markas Real Madrid dan gagal mencatatkan tembakan on target. Eks Barcelona itu melanjutkan tren buruknya saat bersua El Real, yakni 0 gol dan 0 assist dari 9 pertemuan terakhir.

"Saya mengirim pesan ke Messi untuk menyemangati dia. Ketika tampak segalanya akan berjalan baik buat Paris, Madrid bereaksi dan mencurahkan segalanya dalam 25 menit. Seperti yang telah kami sebutkan, jika Anda menurunkan intensitas sedikit, lawan akan melindas Anda dan itu bisa terjadi kepada Anda, bisa jadi Madrid, bisa pula Osasuna. Saya pikir itulah yang terjadi," kata Xavi dikutip dari Mundo Deportivo.

Terkait performa Messi

di PSG, ternyata juga mendapat perhatian dari Arsene Wenger. Menurutnya, Messi sudah makin oke di PSG tapi tidak untuk urusan bertahan.

"Di awal-awal, Messi terlihat sulit beradaptasi di laga yang baru. Namun kini, pelan-pelan dia mulai bermain baik. Lihat saja, jumlah operannya dengan Kylian Mbappe di garis depan rata-rata sudah 12 kali. Lawan Madrid, mereka 17 kali saing mengoper yang artinya sudah ada koneksi yang terbangun," ujarnya kepada beIN Sports.

La Pulga sudah mengemas 11 assist dari 17 laga, yang nama enam di antaranya adalah umpan matang ke Mbappe dan berujung gol. "Ketika melawan Real Madrid, terlihat Messi,

Mbappe dan Neymar begitu rentan ketika harus turun bertahan menghadapi serangan balik. PSG masih belum punya keseimbangan di dalam tim," kata Wenger.

• vit



LIONEL MESSI
Pemain PSG



Cristiano Ronaldo (kiri) disanjung dua rekannya usai mencetak gol ke gawang Tottenham Hotspur.

MU Susah Payah Atasi Perlawanan Spurs

"Kami benar-benar bermain agresif dan juga bertahan dengan baik di tujuh atau delapan menit terakhir pertandingan. Kami layak meraih kemenangan," ujar Ralf Rangnick.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) harus susah payah mengalahkan Tottenham Hotspur dalam lanjutan Liga Inggris di Old Trafford, Minggu (13/3) dinihari WIB.

Kedua tim bermain sengit sejak awal pertandingan. Tuan rumah unggul 2-1 di babak pertama. Cristiano Ronaldo mencetak dua gol pada menit ke-12 dan 38, sementara Tottenham memperkecil skor lewat penalti Harry Kane (35').

Tottenham menyamakan kedudukan pada menit ke-72 lewat gol bunuh diri Harry Maguire. Tapi Ronaldo mencetak gol ketiga pada menit ke-81, sekaligus menutup skor 3-2 untuk MU.

Manajer sementara MU, Ralf Rangnick memberikan pujian bagi penampilan agresif dan mentalitas

pemainnya meski Spurs sempat menyamakan kedudukan dua kali.

"Ini merupakan jenis reaksi yang kami harapkan dari tim ini setelah penampilan buruk di babak kedua ketika menghadapi Manchester City. Bisa comeback setelah dua kali kedudukan disamakan juga menunjukkan bahwa kami memiliki mentalitas yang tepat. Kami benar-benar bermain agresif dan juga bertahan dengan baik di tujuh atau delapan menit terakhir hingga penghujung pertandingan. Saya pikir kami layak meraih kemenangan," ujar Rangnick seperti dilansir dari laman resmi klub.

Performa Ronaldo di laga itu tentu mendapat apresiasi dari Rangnick, yang tidak menyangka pemain 37 tahun itu

bisa mencetak tiga gol.

"Ini adalah penampilan terbaiknya, setidaknya sejak saya tiba. Dia bagus dalam latihan pada hari Kamis dan itulah mengapa saya memutuskan untuk memainkannya. Penampilan fantastis darinya dan juga oleh anggota tim lainnya," kata Rangnick, dikutip dari BBC.

Ronaldo pun masuk dalam buku sejarah sepakbola dunia. Ia kini menyandang status pemain dengan gol terbanyak sepanjang masa. Tambahan tiga gol itu menambah koleksi golnya dalam karier profesional menjadi 807 gol. Jumlah tersebut mengantarkan dia ke dalam catatan sejarah sepakbola dunia.

Dia mengalahkan rekor yang sebelumnya dibuat legenda Rapid Vienna, Josef Bican (805 gol). Ronaldo mencetak gelontoran golnya dalam kurun waktu 20 tahun dengan empat klub berbeda, plus Timnas Portugal. Jumlah golnya bahkan bisa bertambah lagi di masa depan.

Rangnick pun berkelakar CR7 harus mudik setiap pekan. Sebelum tampil gemilang,

ada banyak drama Ronaldo di MU. Dia tak disertakan dalam laga derby Manchester, hingga dispekulasikan akan hengkang.

Ronaldo kemudian diungkap oleh Rangnick mengalami cedera. Saat MU menjalani persiapan melawan Tottenham, sang pemain absen latihan dua hari.

"Kami hanya bercanda dan mungkin masuk akal untuk mengirimnya ke Portugal untuk tiga hari, lalu tak membolehkannya latihan untuk dua hari, lantas meminta dia berlatih lagi pada hari Kamis kalau itu cara agar dia tampil bagus. Mungkin kami harus melakukan itu pada sisa musim," begitu canda Rangnick di Daily Mail.

Ronaldo sendiri mengaku bahagia dengan hat-trick yang dibukukannya pada laga kali ini. "Sangat bahagia dengan hat-trick pertamaku sejak kembali ke Old Trafford. Tak ada yang bisa mengalahkan perasaan bisa kembali ke lapangan dan membantu tim dengan gol-gol dan usaha keras. Kami membuktikan sekali lagi bahwa kami bisa mengalahkan semua tim kapan pun

during kami bekerja keras dan kompak. Tak ada batasan untuk Man United! Apa pun yang terjadi! Ayo, Devils!" kata Ronaldo di Instagram pribadinya.

Manajer Spurs, Antonio Conte jelas kesal dan kecewa dengan hasil ini, karena memutus tren positif dua laga sebelumnya. "Kamu tak bisa membeli pengalaman. Namun laga seperti ini akan memberimu pengalaman berharga. Kami punya banyak pemain muda di tim dan semoga setelah laga ini mereka belajar," ujar Conte kepada Sky Sports.

Namun ia mengakui peran CR7 di kubu MU. Bahkan ia menyebutkan, kalau tak ada Ronaldo, Setan Merah tak akan menang. "Kita bicara soal pemain yang tak cuma malam ini dia menunjukkan kalau dirinya adalah pemain top. Cristiano Ronaldo dan Lionel Messi adalah dua pemain terbaik dunia di era ini. Ketika bertemu pemain semacam ini, mereka akan menentukan laga. Tanpa Cristiano Ronaldo, tak mungkin malam ini berakhir baik untuk MU," tandas Conte. • vit

AC Milan Masih Kurang Gereget

MILAN (IM) - AC Milan mengemas poin penuh saat melawan Empoli pada lanjutan Liga Italia. Ber laga di Stadion San Siro, Minggu (13/3) dinihari WIB, tuan rumah menang 1-0 lewat Pierre Kalulu di menit ke-19. Walau menang, performa Milan masih disorot oleh Stefano Pioli.

Sang pelatih menilai, skuadnya kurang gereget dalam mempertahankan bola.

"Di babak kedua, kami melewatkan terlalu banyak umpan. Empoli bermain bagus, tetapi kami tidak terlalu kesulitan di lini pertahanan. Di awal babak kedua, kami kehilangan terlalu banyak bola, ada sedikit pergerakan pemain lawan. Ini tidak memungkinkan kami untuk menjaga posisi kami tetap tinggi," kata Pioli seperti dilansir MilanNews.

Namun hasil ini terbilang penting karena membuat Milan tetap memimpin klasemen sementara dengan nilai 63 dari 29 laga. "Kami tidak mendominasi, tetapi kami mengendalikan permainan dengan baik. Mengakhiri pertandingan lebih

cepat akan lebih baik, tetapi memenangkan gim seperti ini sangat penting karena menjaga kejaran dari para pesaing. Sekarang semua tim memiliki tujuan, dan oleh karena itu, konsentrasi yang besar selalu dibutuhkan," ujarnya.

Pioli juga tidak mau berpikir jauh mengenai kans Rossoneri meraih scudetto di akhir musim. "Saya ingin para pemain terus memberikan segalanya dan kami melihat malam ini betapa sulitnya untuk menang. Oleh karena itu, kami sudah memikirkan betapa sulitnya laga di Cagliari nanti. Kami tidak boleh melihat terlalu jauh ke depan atau terlalu jauh di belakang kami," kata Pioli.

Lebih jauh ia menilai persaingan papan atas Liga Italia masih terus berjalan. Dia terutama menyoroti peningkatan performa Juventus dalam beberapa laga terakhir.

Juventus, yang

sempat tertatih-tatih pada awal musim, belum terkalahkan dalam 15 pertandingan liga terakhir sejak awal Desember 2021. Bianconeri menyabet 10 kemenangan dan 5 imbang, serta menduduki posisi keempat dengan 56 poin.

"Mereka masih ada dalam persaingan. Ada 27 poin untuk diperebutkan, mereka sedang mempertahankan lima tim teratas dalam persaingan," kata Pioli. • vdp



PIERRE KALULU
Pemain AC Milan

Tren Positif Liverpool Berlanjut

LIVERPOOL (IM) - Liverpool melanjutkan tren positif di Premier League. Terbaru, The Reds meraih kemenangan atas tuan rumah Brighton & Hove Albion di Amex Stadium, Sabtu (12/3) malam WIB, dengan skor 2-0, lewat Luis Diaz dan Mohamed Salah.

Diaz membawa tim tamu memimpin di babak pertama lewat gol pada menit ke-19. Sementara Salah mencetak gol lewat penalti pada menit ke-61. Liverpool pun merangkai kemenangan kedelapan beruntun di Liga Inggris.

Manajer Liverpool, Jurgen Klopp, mengaku senang timnya bisa meraih kemenangan, pasalnya Brighton tidak mudah untuk dikalahkan. Sejak awal, Klopp telah memprediksi, laga tersebut tidak akan berjalan mudah untuk Liverpool.

"Itu menjadi pertandingan yang sulit dan saya sangat senang dengan momen-momen tertentu. Kami tampil bagus. Kami tahu Brighton adalah tim yang sangat bagus dan dapat menciptakan masalah, itulah yang kami lihat sejak awal," ungkap Klopp, dilansir dari BBC,

Minggu (13/3).

Klopp juga menyebutkan, Brighton telah melakukan perubahan signifikan untuk memberikan kejutan bagi Liverpool. "Seperti pertandingan terakhir, kami harus terbiasa dengan lawan. Mereka banyak beradaptasi dengan kami dan bermain di area untuk mencoba dan menyalurkan kami," ujarnya.

Luis Diaz mengaku senang karena bisa memberikan kemenangan bagi timnya. "Tentu senang kami meraih hasil ini. Tetapi laga berjalan seru, pasalnya tim lawan tampil solid. Hasil ini tentu memberikan kami motivasi untuk meraih hasil positif di laga selanjutnya demi menjaga persaingan di papan atas," kata Diaz di situs klub.

Hanya saja, hasil itu harus dibayar mahal dengan cederanya Mohamed Salah. Dua menit setelah mencetak gol, pemain 30 tahun tersebut tampak kesakitan di lapangan sembari memegang kakinya.

"Kakinya ditarik keluar pada menit ke-64



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

JAMU No. 000000000

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com